

deras españolas que pudieran haber en los domicilios...

Es evidente que lo leído hasta aquí es del tono más pesimista posible, pero podemos remediarlo a poco que pensemos: quedarían suficientes jóvenes para hacer la higa a los supuestos invasores, y echar mano a algún trabuco olvidado en el desván del abuelito; como Daoiz, Velarde y Ruiz, siempre habría jóvenes militares idealistas, que desprecia-

ran a los estómagos agradecidos de sus jefes; muchas chicas -auténticas feministas y, a la vez, femeninas- emularían a Agustina Saragossa y Doménech; la guerrilla adquiriría nuevas formas, y no serían los niños de papá que queman contenedores... En nuestro sueño, el desenlace sería distinto: algún hombre joven, inteligente y patriota, uniría los esfuerzos de todos los verdaderos españoles, para evitar estúpidas guerras civiles en el futuro.

REFLEXIÓN (A MODO DE CONSIGNA)

“...TE PEDIMOS GUÍA Y LUZ...”

Este verso formaba parte de nuestro Himno de San Fernando, como todos habréis reconocido, y era la invocación a nuestro Patrón por parte de quienes éramos, entonces, jóvenes. Ahora, somos ya veteranos, pero continuamos considerando a San Fernando, Rey de Castilla y León, adelantado de la unidad de España, como modelo de vida y de estilo: de esa interpretación cristiana y española de

la vida y de la historia; y como ejemplo de rey combativo, reconquistador, culto y humilde. La seguimos, por tanto, pidiendo esa guía y esa luz en las dificultades, y le continuamos invocando como mediador ante el Buen Dios para que nos proteja a nosotros, a los jóvenes de hoy y a esta España precisada de la Polar.

NECROLOGICA

Nos ha dejado nuestro camarada José M^a Sebastià Pubill, veterano de la OJE de Tarragona y padre de afiliados del Hogar Jaume I de Reus.

José M^a, antiguo miembro del Frente de Juventudes de Tortosa, fue impulsor de un grupo de afiliados de la capital tarraconense ha-

cia el mencionado Hogar Juvenil de Reus sobre los años noventa en el que se implicó en gran medida en sus actividades y quehacer diario.

Desde estas líneas, nos unimos a su familia, esposa, hijos y nietos, en el dolor de tan sensible pérdida.- R.

ENTREVISTA CON EL SECRETARIO GENERAL DE LA OJE

El pasado fin de semana, 22 y 23 de abril, el Secretario General de la OJE, Roberto Cuadrado, estuvo en la Ciudad Condal al objeto de conocer, de primera mano, la situación de la OJE en la Región y estudiar las posibles formas de apertura y presencia de la misma en la sociedad. Con dicho motivo visitó a los diputados de VOX en el Parlamento de Cataluña, acompañado del Presidente Regional de la Organización, con quienes mantuvo una cordial entrevista.

Como quiera que el Secretario General había manifestado su deseo de hablar con Vetera-

nos de la OJE en Cataluña, Paco Caballero acudió, el mismo sábado, por la tarde, a la Sede Regional de la Organización. La conversación giró, principalmente, en torno a las relaciones y colaboración que los antiguos afiliados pueden prestar a la OJE actual. El diálogo resultó, como no podía ser menos, amigable y fructífero.

Celebramos que, después de varios años de incomunicación con representantes de la Nacional, el actual Secretario General haya mostrado su interés y buena disposición para la mejor relación con este grupo de veteranos.